



N°97

NOVEMBRE 2020

La gazette du Temps des Loisirs

Bonjour à toutes et à tous

Chers adhérents, dans ce contexte très difficile, je tiens à vous remercier pour votre soutien et votre mobilisation pour que notre belle association puisse se maintenir.

Nous avons pu, de justesse, tenir notre Assemblée Générale à la salle polyvalente que la Municipalité nous a proposée afin de respecter les gestes barrières.

Après avoir espéré, mi-septembre, un retour à une activité presque normale, mais contrôlée, la propagation du covid dans notre région et plus particulièrement dans la MEL, nous a obligés à limiter très fortement nos activités.

J'espère néanmoins que nous pourrons nous retrouver rapidement dès que les mesures prises auront permis d'endiguer cette pandémie.

Dans l'attente de pouvoir vous retrouver dans nos ateliers, soyez prudents.

J.P. PLANCQUE
Président

**EXTRAIT DU PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
EXTRAORDINAIRE DU 22 SEPTEMBRE 2020**

Jean-Pierre PLANCQUE, Président du TDLW, remercie Monsieur le Maire ainsi que les adhérents d'être venus assister aux assemblées générales initialement programmées le 31 mars et reportées à ce jour suite au Covid.

Cette A.G.E. a pour objet la modification de l'article 2 des statuts approuvés par le Conseil d'Administration du 15 octobre 2019.

Jean-Pierre PLANCQUE prend la parole :

« En raison de la participation de notre association au Téléthon de Wavrin, notamment la fabrication de gaufres et l'organisation de marches, nous vous proposons de modifier **l'article 2 de nos statuts « Objet »** en le complétant par **« organisation et gestion de manifestations à but caritatif »**.

Aucune question de l'assemblée sur ce sujet.

Le Président, Jean-Pierre PLANCQUE, sollicite le vote à main levée sur cette modification.

Vote à main levée à l'unanimité.

Le vote est acquis à la majorité des 2/3 des personnes présentes, comme stipulé dans l'article 13 de nos statuts.

Le Président déclare la clôture de cette Assemblée Générale Extraordinaire du TDLW du 22 septembre 2020.

Le Président
Jean-Pierre PLANCQUE

La Secrétaire
Joëlle ANDRIES



EXTRAIT DU PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU 22 SEPTEMBRE 2020

Le quorum requis étant atteint, le Président Jean-Pierre PLANCQUE déclare ouverte la 36^{ème} assemblée générale ordinaire du TDLW.

Le Procès-verbal de l'AGO du 26 Mars 2019 est accepté à l'unanimité.

Les derniers Conseils d'Administration des 15 octobre 2019 et 28 janvier 2020 ont approuvé les grandes lignes de cette présentation pour l'A.G.O.

Avant d'entamer les débats il cite les adhérents qui nous ont quittés depuis la dernière assemblée générale :

Mesdames Léocadie LEROY, Denise DEROLEZ, Sonia DEBRANDT, Andréa MENETRIER, Marie-Jo WAMBRE, Rosette DUROT, Andrée DEBRIL, Messieurs André FACON, Léon BOUQUILLON et Roland BLONDEL.

Desquels nous conserverons un excellent souvenir.

L'association compte 36 ateliers présentés dans la plaquette mise à la disposition du public dans laquelle vous trouverez les informations relatives au fonctionnement des ateliers, les noms des responsables et des référents, leurs coordonnées téléphoniques, lieux, jours et heures d'activités ainsi que les permanences du secrétariat.

Avant de parler des ateliers ayant adressé leur bilan d'activités pour la saison 2018/2019 ainsi que leur bilan prévisionnel pour la saison 2019/2020, Jean-

Pierre annonce que Renée MONTAIGNE, présente au secrétariat depuis la création du Temps des Loisirs, a décidé d'arrêter. Il la remercie vivement pour son implication. Applaudissements de l'assemblée.

Jean-Pierre remercie également les membres du secrétariat ainsi que Thérèse DUMONT (pour la gazette), Marc LANGRAND et Frédéric PUKOWIEK pour la maintenance de l'informatique du TDLW, Joël DRUELLE et Bruno LEVIEL qui gèrent l'intendance et qui participent à l'organisation d'un bon nombre de manifestations inter ateliers avec l'aide de Charline LEVIEL, Francine et Joël BURETTE.

Il souligne l'engagement du TDLW pour le Téléthon. Les bénévoles, sous la direction de Joël DRUELLE, Sabinette, Pierrette DUPUIS et sa sœur Christiane, ont fabriqué **10.906 gaufres** au cours des mois d'octobre et novembre 2018 et **11.670 gaufres** en octobre et novembre 2019.

Les bénévoles de l'atelier « Marche » organisent depuis plusieurs années les marches lors des journées sportives du Téléthon de Wavrin.

Jean-Pierre adresse aussi ses remerciements aux bénévoles qui se sont relayés durant 2 jours pour tenir une structure gonflable pour les enfants lors des FESTI GONFLÉS en Février 2019.

ÉCHECS

Au cours de la saison écoulée, l'atelier s'est réuni à 38 reprises. Ces séances ont regroupé 420 participants au total, soit un taux de présence d'environ 65%. Pour la saison 2018/2019, l'atelier échecs a enregistré la participation de 17 adhérents (3 femmes et 14 hommes). Le nombre de participants est resté stable au cours des 3 dernières années.

Nous accueillons des joueurs confirmés mais aussi des joueurs débutants.

Le cours animé par Jean-Claude ROBION se décompose en 3 séquences :

- 1) Une information sur l'actualité des échecs (tournoi en cours dans le monde, classement des meilleurs joueurs etc.)
- 2) Exposé des techniques utilisées à partir d'exercices de groupes.
- 3) Parties d'échecs mettant aux prises l'ensemble des participants (sans aucun esprit de compétition, ce n'est qu'un jeu !!!)

L'ambiance y est studieuse mais décontractée et conviviale.

JEUX DE SOCIÉTÉ

Animations du mardi et vendredi après-midi avec mise à disposition de jeux. Certains mardis sont agrémentés d'extras comme la galette des rois, les crêpes, les tartes à gros bord pour les ducasses de juin et octobre et les repas ouverts à tous en juillet et décembre. Parfois, des membres de l'atelier fêtent leur anniversaire. Ambiance conviviale assurée.

PYRAMIDE

L'atelier se réunit de 16h30 à 19h30 les vendredis resserrant les liens par l'organisation d'une auberge espagnole en début d'année.

ART DÉCO – POTERIE

Les membres de l'atelier se retrouvent le mardi après-midi et le vendredi matin pour passer un bon moment, rechercher et réaliser de nouveaux décors sur la porcelaine.

GÉNÉALOGIE

L'atelier, qui se réunit environ 3 h, deux fois par mois pour aborder des thèmes divers, a pu mettre en place un site partagé. Outre l'organisation de la visite du parlement des Flandres à Douai, l'atelier généalogie a préparé sa présentation au Forum des Weppes.

HISTORIQUE

L'atelier a eu une activité forte avec de nombreuses recherches sur des événements ou lieux wavrinois demandées par des clubs ou organismes extérieurs.

- recherche sur la photo de la Tannerie, sur le plan de l'hôpital de Wavrin durant la guerre de 14/18.
- recherche de renseignements sur un pilote allemand ou un aviateur américain.
- recherche sur l'origine du nom Ansereuilles.

Il a aussi participé :

- Le 14 octobre 2018 au Forum des Weppes à Armentières
- Du 5 au 10 novembre 2018 à l'exposition organisée par l'UNC à l'occasion du centenaire de l'Armistice de 1918.

CHŒUR A CŒUR

La chorale « Chœur à cœur » est composée de 29 chanteurs dont 7 hommes et est renforcée par les chanteurs du P'tit Belgique d'Haubourdin, la chorale des

« Tamalou » pour les prestations données lors du téléthon de Wavrin et d'Haubourdin, ainsi que pour le repas du Temps des Loisirs du printemps. La chorale a également chanté à la maison de retraite d'Haubourdin en février 2019.

Leur répertoire est varié. Il reprend les chansons de la variété française des dernières décennies comme Goldman, Balavoine, Aznavour, Berger, Salvador, Fugain, Sardou, Nougaro ... ainsi que des chansons d'artistes plus récents tels que Maître Gims, Amir, Zaz, Chimène Badi, Florent Pagny, Claudio Capéo... Les chanteurs ont ainsi le plaisir d'interpréter une trentaine de chansons dans le courant de l'année.

PHILATÉLIE

Durant l'exercice écoulé, l'atelier a préparé l'exposition sur la grande guerre qui s'est déroulée à la Ruche aux Livres du 12 au 28 novembre 2018. Il a aussi, comme l'atelier historique, participé à l'exposition organisée par l'UNC à l'occasion du centenaire de l'Armistice de 1918. Il a également édité un document philatélique sur la 1^{ère} guerre mondiale (nouvelle mise en page et rajout de documents du livre créé en 2014 (pour info, ce livre de 63 pages est vendu 12 euros).

GROUPE THÉÂTRAL

L'après-midi récréative du dimanche 31 mars 2019 a réuni 116 spectateurs qui ont passé un bon moment de convivialité.

DANSE EN LIGNE

Le nombre de participants à l'atelier a augmenté fortement. En effet, 97 personnes ont participé à au moins une séance au cours de l'exercice, dont 36 confirmés et 61 débutants. La séance moyenne a réuni 51 personnes avec un maximum de 66 participants.

2 séances par semaine le vendredi de 18h15 à 19h15 pour les débutants et de 19h30 à 20h30 pour les confirmés. L'activité a été légèrement moins soutenue (30 séances au lieu de 41) en raison de l'occupation de plus en plus fréquente des salles le vendredi soir par d'autres associations. Pour l'exercice 2019/2020, le problème a été réglé par le rattrapage des séances le mercredi soir.

9 danses ont été étudiées par les débutants et 11 par les confirmés.

Quelques membres de l'atelier ont participé à plusieurs thés dansants et leur prestation a été remarquée. Ils ont même reçu les remerciements de l'organisateur du thé dansant d'Annœullin au bénéfice du don du sang.

2 soirées « auberge espagnole » les 16 novembre 2018 et 3 mai 2019 ont réuni 77 et 88 personnes dont certains conjoints ont pu apprécier le travail accompli. La dernière séance de la saison a réuni 40 danseurs. Ce cours unique, qui a permis aux débutants de voir le chemin à parcourir, s'est terminé par un petit apéro et, bien sûr, la photo de famille. Le moral est toujours au beau fixe. Le travail se fait sérieusement mais toujours dans la bonne humeur.

GYM DOUCE

Environ 50 inscrits pratiquent la gym douce dans une ambiance conviviale. Échauffement musculaire avant différents exercices au sol, utilisation de bâtons, élastiques, haltères, ballons.

Tout cela procure une détente musculaire et cérébrale pour diminuer stress et tension.

Stretching et relaxation finissent les séances.

MÉMOIRE

Donnez du « peps » à vos neurones. En vieillissant, nombre de personnes se plaignent de « trous de mémoire ». Ceux-ci ne sont pas une fatalité. Dans la majorité des cas, il s'agit seulement d'un manque d'attention ou de stimulation. L'atelier met en place des exercices ludiques et pratiques visant à stimuler les différentes formes de mémoire : mémoire ancienne, mémoire immédiate, mémoire visuelle et auditive, logique et imagination. Les exercices sollicitent l'ensemble des fonctions du cerveau et mobilisent l'attention, l'observation et la concentration. Cet atelier est également une occasion de rencontrer d'autres personnes et de vivre des moments de convivialité. Cet atelier partage sa cinquantaine de participants en 2 groupes se réunissant en alternance le jeudi matin de 9h à 12h. Les séances se déroulent dans la joie, la bonne humeur, l'entraide et le « camanettage ». Il a un projet de pratiquer des exercices interactifs en vidéo projection.

MARCHE

Chaque mois les mercredis l'atelier propose 2 sorties sur Wavrin et 2 sorties en extérieur (Weppes, Pévèle, Mélantois, Pas-de-Calais). La météo décide du nombre de participants qui oscille entre 10 et 40.

Les sorties du samedi avec un départ de Wavrin, rassemblent 8 à 16 personnes. Chantal a également organisé pour son groupe habituel un week-end à Tournehem les 5, 6 et 7 octobre 2018.

L'atelier participe aux randonnées programmées par les Randonnées des Flandres (crapahute d'Herlies, Dourges...). Les Randos de l'Olivier du 8 mai 2019 ont connu un beau succès avec 152 participants malgré un temps très humide. Comme il le fait maintenant depuis quelques années, il organise un repas « moules-frites » à la Gîte ainsi que la galette des rois en janvier et une crêpes party en février.

Par ailleurs, les lundis, mardis, jeudis et vendredis, une petite marche de 5 à 7 kms démarre de l'Olivier à 9h15.

N'oublions pas la marche nordique le mardi (2 groupes) et le vendredi.

YOGA

Les trois cours continuent leur cheminement zen avec un effectif total de 54 participants. Ils sont assurés par 2 professeurs diplômés.

Les cours sont complets mais à chaque rentrée quelques places se libèrent, alors manifestez-vous si cette activité vous tente. A noter que les messieurs commencent à arriver dans les cours.

GYM AUTONOMIE

Nous avons repris cette activité auparavant gérée par le C.C.A.S. Chaque jeudi de 14 à 15 h (hors vacances scolaires) cours d'entretien musculaire pour garder l'autonomie des mouvements. Cet atelier convient particulièrement aux personnes ayant des difficultés de mobilité.

Pour l'exercice 2019/2020, les cours ont été déplacés à la Maison de l'Enfance, rue Roger Salengro. Ils sont prolongés par un nouvel atelier GYM SENIOR ACTIF (activité similaire à celle de la GYM DOUCE) qui permet d'offrir un autre créneau horaire aux adhérents.

CERCLE INFORMATIK (tous ateliers)

Au cours de l'exercice écoulé, il a été enregistré 120 inscriptions dans les différents ateliers, qui font le plein et tâchent de répondre aux besoins de lutter contre la fracture numérique et l'illectronisme.

Marc LANGRAND et le bureau remercient les animateurs qui passent, comme dans d'autres ateliers, beaucoup de temps à la préparation de leur animation et à leur présentation. Marc attend avec beaucoup d'impatience l'arrivée de la fibre sur Wavrin qui permettra de développer plus fortement les animations sur l'utilisation d'internet, ses plaisirs et ses craintes.

Aucune question de l'assemblée sur ce sujet.

Vote à main levée à l'unanimité sans abstention ni voix « contre » pour l'acceptation de ce rapport moral de la saison

LE RAPPORT FINANCIER

Avant de passer aux chiffres, Jean-Pierre annonce que Maggy HORNOY avait décidé de quitter sa fonction de trésorière de l'association le 30 juin 2020. Elle continue à apporter son aide, car Thérèse CARY, actuellement trésorière adjointe devait reprendre le poste de trésorière. Mais compte tenu de son engagement en tant qu'adjointe au Maire, Thérèse se voit dans l'obligation d'abandonner ce poste.

Monique HECQUEFEUILLE, en formation de trésorière adjointe faisant fonction est promue trésorière faisant fonction. Le TDLW recherche donc un trésorier adjoint.

Jean-Pierre les remercie. Applaudissements.

Thérèse CARY présente à l'assemblée les résultats de l'exercice comptable 2019 (du 1^{er} septembre 2018 au 31 août 2019) :

Recettes de fonctionnement : 52.029,76 € dont 6.750 euros de subventions municipales (4.800 € pour l'association – 1.800 € pour la Gym Autonomie et 150 € pour la participation au Forum des Weppes)
Dépenses de fonctionnement : 49.911,10 €

Vote à main levée à l'unanimité sans abstention ni voix « contre » pour l'acceptation de ce rapport financier au 31 août 2019

BILAN DES INSCRIPTIONS AU 31 DÉCEMBRE 2019

Intervention de Sabine DELIESSCHE

Au 31 décembre 2019, l'association comptait 630 adhérents dont 327 Wavrinois et 303 Extérieurs.

Les femmes sont majoritaires (437) pour seulement 193 hommes.

Les membres sont très majoritairement des personnes dont l'âge varie de 50 à 80 ans. A noter que 3 adhérents ont moins de 35 ans et 89 ont plus de 80 printemps.

FIXATION DES COTISATIONS STATUTAIRES ET DE PRESTATIONS

Intervention de Jean-Pierre PLANCQUE

Les cotisations statutaires et de prestations restent inchangées pour la saison 2019-2020.

Vote à main levée à l'Unanimité pour l'acceptation de ces cotisations statutaires et de prestations pour la saison 2019-2020

Afin de compenser les cotisations de prestation versées par les adhérents alors qu'ils n'ont pas pu bénéficier des cours pendant la fermeture de l'association, le bureau a décidé de réduire la cotisation de prestation des membres qui se réinscriront dans leur atelier.

DEMANDE DE SUBVENTION

Il a été demandé à la Municipalité la reconduction de la subvention de 4.800 € ainsi qu'une subvention spécifique de 1.820 € pour couvrir le coût de prise en charge par le TDLW de l'atelier « gym autonomie », auparavant géré par le CCAS.

Les subventions ont été accordées et versées début août 2020.

INFORMATION DES MODIFICATIONS DU RÈGLEMENT INTÉRIEUR ET FINALISATION DES CHARTES

Toutes les chartes ont été mises à jour pour la saison 2019/2020.

Pour tenir compte de l'évolution de l'association et notamment l'ajout ou la suppression d'ateliers ainsi que l'acceptation à titre d'essai pour la saison 2020 /2021 de mineurs dans l'atelier échecs, le conseil d'administration dans sa séance du 28 janvier a modifié certains articles du règlement intérieur qui est à votre disposition au Secrétariat

LES CONTRATS D'ASSURANCE DE L'ASSOCIATION

Les contrats « Multi garantie activités sociales vie associative » (couvrant la responsabilité civile du TDLW pour toutes ses activités quelque soit les locaux utilisés) et « immeuble et contenu » (pour les bureaux occupés par TDLW à titre de locataire permanent) ont été renouvelés par tacite reconduction le 1^{er} Avril 2020 pour la période du 1^{er} avril 2020 au 31 mars 2021.

SAISON 2019-2020

4 nouveaux ateliers ont été créés :

- GYM SENIOR ACTIF animé par Sylvie LHORTIOS, **référent** Josiane DESPIERRES dans le prolongement du cours de GYM AUTONOMIE. La salle Lotus de la Maison de l'Olivier ne permettant pas d'accueillir 30 personnes, les 2 ateliers ont été transférés à la Maison de l'Enfance.
- IMPRESSION 3 D Initiation **Responsable** Michel DELCROIX

- INITIATION WORD-EXCEL ET BUREAUTIQUE **Responsable** Elisabeth DEBARGE
- DANSE COUNTRY **Responsables** Alain et Claudine BARTIER

Quelques actions avant la pandémie :

- Organisation du Forum des Weppes en octobre dernier avec les ateliers « Philatélie », « Généalogie » et « Historique », en association avec WEPPE EN FLANDRE et avec la participation de FESTI WAVRIN. Ce forum sur le thème « se déplacer dans les Weppes » avec ses 54 stands très divers traitant l'histoire, le patrimoine, la généalogie, les écrivains locaux, la langue flamande, les archives départementales a accueilli plus de 400 visiteurs.
- Implication du Temps des Loisirs dans la première « RANDO'NUIT » organisée par le GAPE le 31 octobre 2019.
- Chantal (VINCENT) a emmené son groupe habituel de marche (40 personnes) en week-end les 4, 5 et 6 octobre 2019, à RUE en Baie de Somme.
- Participation des ateliers « Historique » et « Philatélie » au Salon du Livre organisé le 20 octobre 2019 par le Centre Culturel du Moulin.
- Préparation par l'atelier « Historique » d'une exposition en juin sur le thème « WAVRIN AU FIL DU TEMPS ». Reportée ultérieurement.
- La manifestation des AGOZILS, initialement fixée au 5 avril 2020 a dû être reportée à une date ultérieure.
- Signature d'un contrat avec la SACEM pour les ateliers « Danse en Ligne » et « Danse de salon ». L'atelier « CHŒUR A CŒUR n'est pas concerné en raison des accords passés entre la SACEM et l'AFM TÉLÉTHON.
- Création du site internet du TDLW avec les 14 dernières gazettes. Il sera progressivement complété avec des petites vidéos présentant les ateliers. Le lien est intégré sur le site municipal de l'association.

Devant le nombre croissant d'adhérents, Jean-Pierre souhaiterait « muscler » le secrétariat de personnes maîtrisant la bureautique. Les personnes intéressées peuvent se présenter au secrétariat les mardis et jeudis après-midi.

INTERVENTION DE MONSIEUR LE MAIRE

Jean-Pierre remercie Monsieur Le Maire pour la mise à disposition de la Salle Polyvalente qui a permis de faire les assemblées dans de bonnes conditions.

Monsieur BLONDEAU précise qu'en cette période de crise sanitaire, les relations Mairie-Associations sont importantes. S'il y a des problèmes, il faut les faire remonter afin de trouver une solution. Pour le TDLW mise à disposition de la salle polyvalente pour y tenir les assemblées. Pour la musique mise à disposition de l'ancienne cantine...

Il faut pouvoir retrouver une vie normale mais avec des activités en nombre plus réduit à cause de la situation sanitaire actuelle. (Par exemple pas de repas de Noël).

Aucune question écrite ne lui étant parvenue et l'ordre du jour étant épuisé, le Président clôt la séance.

*** Le procès verbal intégral de cette Assemblée Générale est à la disposition des adhérents sur demande écrite**

Le Président
Jean-Pierre PLANCQUE

La secrétaire
Joëlle ANDRIES

La gazette du TDLW
Le Journal périodique de l'association
Le Temps des Loisirs de Wavrin
Association N° W595007630
temps.des.loisirs@orange.fr
Directeur de la Publication :
Le Président Jean-Pierre PLANCQUE
La Secrétaire Joëlle ANDRIES
Comité de Rédaction : les membres du
Bureau, les responsables d'ateliers.

Mise en page atelier informatique pilotée
par :
Renée Montaigne ☎ : 03 20 58 62 30
renee.59136@gmail.com
Thérèse Dumont ☎ : 03 20 58 59 19
thedumont@wanadoo.fr
I.P.N.S.
ISSN (demande en cours)
Prix 1€ inclus dans la cotisation statutaire

Le temps des loisirs
A VOS AGENDAS...

NOVEMBRE 2020

Le Centre Muticulturel Le MOULIN présente
(Sous réserve des décisions sanitaires futures)

9+7, ÉMILE LIEATOUX, BIENFAITEUR DE L'HUMANITÉ

Le 07 novembre 2020 à 18:00



9+7
ÉMILE LIEATOUX
BIENFAITEUR DE
L'HUMANITÉ

Emile Lieatoux est né dans une famille modeste de ferrailleurs. Tout petit, quand on lui demandait ce qu'il voulait faire quand il serait grand, Emile répondait : Bienfaiteur de l'humanité !...

C'était son rêve, sa vocation, son destin, il le savait. Sa vie c'est imaginer, créer pour faciliter le quotidien de chacun !

Dans ce spectacle Emile nous présente son étonnante famille, ses inventions géniales et nous livre sa dernière trouvaille restée secrète jusqu'à présent : Un langage universel !

Un voyage burlesque dans le cerveau agité d'un inventeur loufoque.

avec Nicolas Marchand,
compagnie Articho

Centre Culturel Le Moulin

Info et résa 06 51 73 50 66

Tarifs : 7€ / 4,50€



2020, une année particulière avec l'épidémie de Covid 19 et une situation sanitaire qui nous oblige cette année à revoir notre

organisation sur Wavrin pour le Téléthon, mais le Téléthon reste plus que jamais l'occasion de nous rejoindre dans notre engagement pour aider la recherche et permettre un meilleur accompagnement des malades.

Pour cela, il nous faut continuer à soutenir l'AFM-Téléthon dans toutes ses actions.

Nous espérons vous retrouver très vite à nos côtés, même en virtuel, pour faire grimper le compteur ! Nous savons combien notre aide est importante pour les malades et leurs familles,

Un seul but : vaincre la maladie !

Ne baissons pas les bras, le combat est difficile mais les progrès sont là et la recherche avance, Nous comptons sur vous ! Ensemble, nous sommes plus forts !

Sachez que vos dons seront comptabilisés dans le compteur de Wavrin et seront remontés collectivement à l'issue du traditionnel rendez vous national du Téléthon !

Une cagnotte en ligne, via un site sécurisé validé par l'AFM a été mise en place pour notre commune. En participant, vous bénéficiez d'une remise d'impôts de 66 % du montant de votre don,

Rendez-vous sur : <https://soutenir.afm-telethon.fr/telethon-wavrin>

Vous pouvez aussi déposer votre don (Chèque à l'ordre de l'AFM) chez Mme Populaire Sabine, Présidente d'Agir pour Guérir Wavrin ,14 r du Mulet 59136 Wavrin.

Une course virtuelle est organisée par Courir pour Guérir.

Retrouvez les informations sur le Facebook « Course du Téléthon de Wavrin » ou sur le site internet de la course <https://course-du-telethon-de-wavrin.weebly.com/>

A vos baskets pour transformer les kilomètres en euros pour le Téléthon2020 !

Nous vous proposons aussi d'acheter les créations des Fées Mains des Weppes : masques en tissu, sacs en tissu, décorations de Noël ou petites douceurs (gaufres ou palets de dame),

Rendez-vous sur le Facebook « Les Fées Mains des Weppes Créations » ou « Agir pour Guérir Wavrin ».

Enfin, les restaurateurs pourront s'engager pour le Téléthon en vous proposant de participer à ce rendez-vous annuel à leur façon. Ils se signaleront par affichage.

N'hésitez pas à leur rendre visite pour un moment plaisir !

La situation évoluant rapidement, n'hésitez pas à consulter les sites de la ville et des associations « Agir pour Guérir Wavrin » et « Course du Téléthon de Wavrin » pour suivre l'évolution concernant les actions prévues.

Nous comptons sur vous et sur votre générosité pour que le **Téléthon 2020 vive !**



ATELIER MARCHÉ



NOVEMBRE 2020

Tous les premiers mercredis du mois – Marche sur Wavrin

Dates	LES MERCREDIS			Éclaireurs
	4	WAVRIN	RDV 14H	DÉPART 14H15
Parking Maison de l'Olivier				
11	HERLIES	RDV 13H45	DÉPART 14H	Chantal VINCENT 06 16 05 97 49 Philippe SOREZ 07 81 86 57 14
		Parking Maison de l'Olivier		
		Eglise d'Herlies		
18	WAVRIN	RDV 14H	DÉPART 14H15	Chantal VINCENT 06 16 05 97 49 Philippe SOREZ 07 81 86 57 14
		Parking Maison de l'Olivier		
25	Don	RDV 13h45	DÉPART 14H	Chantal VINCENT 03 20 58 71 04 Bernard DURAND 03 20 58 58 42
		Parking Maison de l'Olivier		
		Cimetière de Don 14H15		

Dates	LES SAMEDIS	LES LUNDIS-MARDIS JEUDIS-VENDREDIS
	7	RDV 14 H 00 – DEPART 14 H 15
14	Parking Maison de l'Olivier	Parking Maison de l'Olivier
21	Chantal VINCENT – 06 16 05 97 49	Joël DRUELLE 03 20 58 80 70
28		

Randonnées en fonction de la météo et des personnes présentes